



Trachtenverein Hofstetten besuchte das Zillertal

Beitrag

Im Mai führte ein Vereinsausflug die Mitglieder des Trachtenvereins „D’Windachtaler“ Hofstetten vom Lechgauverband ins schöne Zillertal zum Gauderfest, wo sie bei Österreichs größtem Trachtenumzug mitmarschieren durften.

Sie ernteten von den zahlreichen Zuschauern am Straßenrand viel Applaus und Lob für ihre schöne Tracht. Beeindruckend war auch die Feldmesse vor herrlicher Bergkulisse bei strahlend blauem Himmel. Nach dem Festzug war auf dem Festgelände für Groß und Klein viel geboten. Von einem Rummelplatz über einen Trachten- und Handwerkermarkt bis hin zu Freibühnen mit Musik war für jeden Geschmack etwas dabei. Dieser Ausflug wird allen Teilnehmern als schönes Erlebnis in Erinnerung bleiben.

Text: Hedwig Dietmair, 1. Schriftführerin – Foto: J. Probst Bildunterschrift: Vor der Feldmesse stellten sich unsere Festzugteilnehmer zum Gruppenfoto auf.

Zahnarztpraxis Dr. Christine Schlehuber



Am Marktplatz 5 in Prien

www.zahnarzt-prien.de
08051-9634060



Kategorie

1. Brauchtum

Schlagworte

1. Hofstetten
2. Landsberg am Lech